sued de 21 novembre

nération > Dans le bassin

VALS-PRÈS-LE-PUY ■ Des animations prévues vendredi 3 et samedi 4 décembre

Riche programme du Téléthon



Les nombreux bénévoles et acteurs de ce grand évènement sont actuellement en pleine préparation des animations qui auront lieu les vendredi 3 et samedi 4 décembre prochains pour le Téléthon.

l'instar des éditions précédentes, la commune va proposer une multitude d'activités payantes dont le but sera de récolter des fonds.

En préambule, courant novembre et décembre, le centre de loisirs Les Galopins et le Dalhir mèneront une opération conjointe sur la thématique de la sensibilisation au handicap. Ensuite, dès vendredi 3 décembre, de 10 à 18 heures, la traditionnelle vente de brioches à 5 € se déroulera dans la galerie

marchande de Géant sous la responsabilité du comité de jumelage. À partir de 19 heures, un tournoi de mini-tennis en double ainsi qu'une kermesse autour de la discipline aura lieu au centre tennistique de la commune à l'initiative du tennis club de Vals.

En ce qui concerne la journée officielle du same-di 4 décembre, diverses manifestations seront au programme. En effet, dès 8 heures et jusqu'à 13 h 30, un traditionnel repas de tripes sera servi dans les

locaux du pôle multi-activités (apporter son couvert si possible) accompagné de vin, fromage, fruit et café au tarif de 14 € (préinscriptions en mairie possibles jusqu'au mercredi 1" décembre).

La vente de brioches se poursuivra également ce jour-là au centre commercial de Géant de 10 à 14 heures.

À 14 heures, trois randonnées pédestres (deux circuits possibles et une balade) avec collation partiront du parking du centre culturel de Vals, à l'initiative de l'association Rando Vals. Enfin, de 16 à 19 heures, des cours de danse et de stretching

pour adultes et enfants se dérouleront au Préau (cours programmés le dimanche matin également).

Une tombola pour l'AFM est aussi prévue où un repas des Toques d'Auvergne sera à gagner (vente de tickets en mairie, pendant le repas du samedi et auprès des associations participantes au tarif de 2 € le ticket).

Un public nombreux est attendu pour cette manifestation d'envergure nationale dont les fonds récoltés serviront à la recherche médicale sur les maladies génétiques ainsi qu'aux soins des nombreux patients qui en sont atteints.